



## Ciudadanía no debe acostumbrarse a violencia en el Centro Histórico

PÁG. 3

# Ciudadanía no debe acostumbrarse a violencia en el Centro Histórico

Personas en situación de calle representan un foco rojo, aseveró el presidente de la Alianza por el Centro Histórico de Querétaro

© Mónica Gordillo

El presidente de la Alianza por el Centro Histórico de Querétaro, AC, Ricardo Rabell Dávalos, hizo un llamado a vecinos, transeúntes y comerciantes de dicha zona de la capital a no "acostumbrarse" a hechos de violencia como el que se registró el 25 julio, en el que una joven perdió la vida tras ser agredida con arma punzocortante por un hombre en las inmediaciones de la calle Ezequiel Montes.

Tras reiterar que deben continuar las denuncias ante las autoridades de los hechos delictivos y de violencia que se registran en las calles del primer cuadro de la ciudad, indicó que, como alianza, se encuentran preocupados, pues, dijo, no es el primer homicidio que se registra en el Centro Histórico.

"No queremos ni un muerto ni un herido ni un ataque por parte de nadie. Queremos calles seguras, que-

**"No queremos ni un muerto ni un herido ni un ataque por parte de nadie. Queremos calles seguras, queremos un Centro Histórico por el que se pueda caminar con toda la tranquilidad del mundo, sin importar la hora que sea (...)"**

**RICARDO RABELL DÁVALOS**

Presidente de la Alianza por el Centro Histórico de Querétaro, AC

remos un Centro Histórico por el que se pueda caminar con toda la tranquilidad del mundo, sin importar la hora que sea. No podemos mantener esto así. No podemos acostumbrarnos a



Mónica Gordillo

vivir con miedo", afirmó.

Señaló que las personas en situación de calle representan un "foco rojo" para el Centro Histórico y que las principales denuncias que interponen ante las autoridades son por robo de cables, robo a transeúntes, robo a negocio y faltas a la moral.

No obstante, manifestó: "Se han interpuesto muchas denuncias contra personas en situación de calle. Sin embargo, también personas que no están en situación de calle están afectando mucho. Hemos reportado muchos

cristalazos, hemos reportado asaltos a negocios, a paseantes, y no son nada más las personas en situación de calle", enfatizó.

Cabe señalar que, este fin de semana, la Agrupación de Comerciantes y Fabricantes del Centro Histórico convocó a una reunión este lunes 31 de julio, a las 8:00 horas, con el objetivo de abordar el tema de inseguridad con el delegado del Centro Histórico del gobierno municipal. La reunión se llevará a cabo en la calle Francisco I. Madero, número 81.